

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Für die große Anteilnahme am Tod unserer geliebten Frau, Mutter, Schwiegermutter, Oma und Tante

# Gertrud Frank

geb. Hilker

möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt

- Pfrn. Schünemann für ihre einfühlsamen und tröstenden Worte.
- Dres. Schubert und Gäckle mit dem gesamten Team für die jahrelange sehr gute Betreuung.
- den Schwestern der Diakoniestation Neuenstadt für die liebevolle Pflege in den letzten Monaten.
- all denen, die durch Zuwendungen verschiedener Art ihre Anteilnahme und Verbundenheit in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Im Namen aller Angehörigen:

**Heinz Frank**  
**mit Kindern und deren Familien**

Lampoldshausen, im Dezember 2014

